

19.5.2016

Land kürt Ideen von Gründern

Uni Kassel organisiert
neuen Wettbewerb

KASSEL. Der Ideenwettbewerb „Unikat“ hat inzwischen schon Tradition an der Uni Kassel. Seit 2009 kürt die Hochschule dabei herausragende Ideen und Innovationen. Jetzt legt auch das Land Hessen einen Ideenwettbewerb mit dem Titel „Hessen Ideen“ auf. Organisiert wird er von der Uni Kassel, die seit 2013 auch das Prädikat Gründerhochschule trägt.

„Unsere Expertise wollen wir gerne auf hessischer Ebene weitergeben“, sagt Uni-Kanzler Dr. Oliver Fromm. Zugleich sei es eine Anerkennung und Bestätigung, dass Kassels Erfahrung auf Landesebene gefragt sei.



**Oliver
Fromm**

Drei Teams pro Hochschule

Die Projekt-Webseite www.hessen-ideen.de ist ab sofort freigeschaltet. Hessische Hochschulen können jeweils bis zu drei Teams oder Einzelbewerber ins Rennen schicken, die in den vergangenen zwei Jahren ein Unternehmen gegründet haben oder konkret vorhaben, eines zu gründen. Die Ideen können dabei aus sämtlichen Fachbereichen und sowohl von Studierenden als auch von Mitarbeitern oder Absolventen stammen.

Die Sieger werden in einem zweistufigen Verfahren per Online-Abstimmung und von einer Jury gekürt. Im Herbst sollen die Preisträger feststehen. Neben Preisgeldern von bis zu 3000 Euro bekommen die Gewinner die Gelegenheit, ihr Vorhaben bei eine Reihe von Veranstaltungen zu präsentieren und so wertvolle Kontakte zu knüpfen. Schirmherr des Wettbewerbs ist der hessische Wissenschaftsminister Boris Rhein. (rud)